

Altdorf, 24. Juli 2015 / St3

Medienmitteilung Nr. 115 / 2015

Gemeinde: Erstfeld

Kollision zwischen Personenwagen und Motorrad – zwei Personen verletzt

Am Freitag, 24. Juli, ca. 15.15 Uhr, fuhr ein Berner Motorradlenker mit Sozia auf der Gotthardstrasse von Erstfeld in Richtung Schattdorf. Auf der Höhe des Infocenters in Erstfeld beabsichtigte eine entgegenkommende Lenkerin eines Personenwagens mit deutschen Kontrollschildern nach links abzubiegen. Dabei übersah sie das Motorrad und es kam zu einer Kollision. Der Motorradlenker und die Sozia stürzten und verletzten sich. Der Mann wurde mit der Rega in ein auswärtiges Spital geflogen. Eine Ambulanz brachte die Frau ins Kantonsspital Uri. Die Personenwagenlenkerin blieb unverletzt. Der Sachschaden beläuft sich auf insgesamt ca. 50'000 Franken. Im Bereich der Unfallstelle wird der Verkehr einspurig geführt.

Im Einsatz stehen die Rega, zwei Ambulanzen, das Amt für Tiefbau, ein lokaler Abschleppdienst und die Kantonspolizei Uri.